
Plural masculino sano 

السّالِم ذكََّرجَمْع الم    

 

 Es un nombre que indica más de dos. 

  Se hace del singular añadiéndole (  َون) en 

caso nominativo y (  َين) en caso acusativo o 

genitivo. 

 
هَنْدِس        هَنْدِس        م  هَنْدِسِ      ونَ م  ينَ م   

 
علَِّم        علَِّم           م  علَِّمِ      ونَ م             ينَ م 

 Debe ser para seres humanos no se puede 

aplicar para cosas o animales. 



 Se llama plural masculino porque se hace 

del singular masculino. 

 Se llama plural sano porque su singular 

conserva todas sus letras, sin ningún 

cambio, en el plural de manera que si 

quitamos las terminaciones del plural, se 

queda el singular. 

 

 

َََََََََََََََََََََ  
 طَيّ ارونَ ََََََََََََََََََََطياّرَََ

 

ََََََََََََََََََََََََ َََََ 
 خَبازيـنَ ََََََََََََََََََََخَباّز


